

séminaristes devraient être ordonnés prêtres à la fin du mois de juin prochain.

Le 24 octobre, Son Excellence Monseigneur Wolfgang Haas, Archevêque de Vaduz, viendra conférer à Wigratzbad la tonsure à 17 séminaristes, qui recevront ce jour-là la soutane.

Comment nous aider

Tous les dons, même les plus petits, sont importants pour nous aider à former ceux qui demain travailleront dans la vigne du Seigneur. Vous pouvez pour cela envoyer un chèque au nom des « **Amis et bienfaiteurs du Séminaire Saint Pierre** », à notre trésorier

M. Michel Muller, 9 rue de Kientzheim, 67100 Strasbourg.

Vous pouvez également établir un virement à notre compte bancaire : « Société générale » agence de Neudorf –code banque 30003 – agence 02381 – numéro de compte : 00050031091 – clé 92.

L'Association des Amis et bienfaiteurs du Séminaire Saint Pierre est autorisée à bénéficier des dispositions de l'article 200 et de l'article 238 bis du Code général des Impôts ; elle peut donc recevoir des dons et des legs.

Un reçu fiscal ouvrant droit à une réduction d'impôts est délivré automatiquement en fin d'année.



Seigneur donnez-nous beaucoup de saints Prêtres !



Les amis du Séminaire Saint-Pierre

Wigratzbad, le 22 septembre 2009

Très chers amis,
Notre-Saint Père a déclaré l'année en cours, du 19 juin 2009 au 19 juin 2010, "année sacerdotale". Et cela à l'occasion du 150^e anniversaire de la mort du Saint Curé d'Ars. Afin de nous associer à cette grande intention pour le sacerdoce et de méditer sur l'exemple de Saint Jean-Marie Vianney, les séminaristes francophones de Wigratzbad ainsi que quelques séminaristes allemands se sont rendus les 12 et 13 septembre dernier à Ars accompagnés par notre Supérieur général. Nous étions également entourés de nombreux fidèles et prêtres du district de France, mais aussi de Suisse et d'Allemagne. Certains d'entre vous, amis fidèles du séminaire, avaient pu faire le déplacement, et nous n'avons pas oublié dans nos prières de demander à Dieu et au Saint Curé de nombreuses grâces pour nos amis et bienfaiteurs absents.

Cette lettre un peu particulière vous racontera ces deux jours de pèlerinage. Puisse cette belle année nous faire redoubler de prière pour les vocations sacerdotales et nous rendre nous, prêtres et séminaristes, plus conformes à Jésus-Christ souverain prêtre. Nous vous remercions très profondément pour vos dons, qui n'ont pas baissé au cours de l'été. Sauf empêchement dû au calendrier liturgique, nous célébrons chaque mois au séminaire une Messe de Requiem pour nos bienfaiteurs défunts.

Abbé Hubert Bizard, Vice-Recteur du séminaire



Samedi 12 septembre

Notre pèlerinage était organisé sur deux journées. La première se déroula à Ars même et commença le samedi midi dans la belle basilique avec une Messe pontificale célébrée devant la châsse du Saint Curé. Son Excellence



Monseigneur Brouwet, évêque auxiliaire de Nanterre avait accepté de nous accompagner ce jour-là et de célébrer la Messe. Il eut le privilège d'utiliser le calice du Saint Curé d'Ars et prononça une très belle homélie sur le sacerdoce et l'exemple de Saint Jean-Marie Vianney.

Après cette Messe et l'action de grâces, ce fut l'heure du déjeuner et l'occasion pour Monseigneur Brouwet de rencontrer de nombreux prêtres, séminaristes et fidèles.

A 14h30, il donna une conférence sur le sacerdoce à laquelle assistèrent les séminaristes et quelques fidèles.

Puis, la plupart d'entre nous se rendirent au monument de la Rencontre en récitant le chapelet. Ce monument commémore l'arrivée à Ars de Saint Jean-Marie Vianney; le nouveau s'était perdu et rencontra un petit berger (Antoine Givre) qui lui indiqua son

chemin. Le Saint lui dit alors : *"tu m'as montré le chemin d'Ars, je te montrerai le chemin du ciel"*.

La visite de la Maison du Saint Curé fut faite par groupe dans l'après-midi, avant les
V ê p r e s q u e



Monseigneur Brouwet chanta dans l'église souterraine du sanctuaire. Le soir, après le dîner, furent chantées les complies dans la Basilique tandis que, le Saint Sacrement étant exposé dans la chapelle de la Providence, beaucoup allèrent à tour de rôle prier durant la nuit pour les vocations.

Dimanche 13 septembre

Dès 8h, les pèlerins commençaient à arriver sur le parvis de l'église de Trévoux, à une quinzaine de km d'Ars. Les chapitres se constituèrent et l'envoi



fut donné par l'abbé Ribeton, Supérieur du District de France. Les onze chapitres d'une cinquantaine de personnes se mirent alors en route le long de la Saône pour rejoindre Ars. Le temps était superbe et nous fûmes rejoints à la halte de midi par de nombreux autres pèlerins. Arrivés à l'église Notre-Dame de la Miséricorde d'Ars, d'autres fidèles encore nous attendaient et c'est devant près d'un millier de fidèles que l'abbé John Berg, assisté d'un diacre et d'un sous-diacre américains, célébra la Messe de clôture du pèlerinage. Elle fut servie et chantée par le séminaire avec l'aide de la chorale de notre

église de Lyon pour la polyphonie. Nous espérons renouveler notre pèlerinage l'année prochaine et vous retrouver plus nombreux encore.

Ordination 2009

Le 27 juin dernier, Son Excellence Monseigneur Schneider a ordonné prêtres dans notre séminaire cinq séminaristes (Quatre Français et un Allemand). Continuons de bien prier pour les vocations. Cinq autres

